

Suben bolsas del mundo; gana BMV 0.67% (Reforma 01/02/11)

Suben bolsas del mundo; gana BMV 0.67% (Reforma 01/02/11) Los mercados estadounidenses podrían consolidar su tendencia ascendente en la sesión Ernesto Sarabia Ciudad de México (1 febrero 2011).- Los mercados de valores globales se ven animados por los reportes corporativos e indicadores económicos positivos en varios frentes, lo que se ha traducido en compras y alzas en los índices accionarios. En este entorno, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC) aumenta su rendimiento 0.67 por ciento a 37 mil 230.74 unidades, en cuyo mercado se manejaban 7.3 millones de acciones por un importe de 228.5 millones de pesos. Alfa (ALFA), Impulsora del Desarrollo y el Empleo en América Latina (IDEAL) y Minera Frisco (MFRISCO) encabezaban los mejores desempeños con 5.21, 3.47 y 3.34 por ciento, respectivamente. Mientras Controladora Comercial Mexicana perdía 0.98 por ciento (COMERCIA), Grupo Electra cedía 0.82 por ciento (ELEKTRA); y Grupo Financiero Inbursa caía 0.81 por ciento (GFINBUR). En la parte corporativa, British Petroleum PLC vio crecer 30 por ciento sus utilidades en el cuatro trimestre del año pasado, al tiempo que el sector fabril muestra un mejor resultado del esperado, ya que el ISM manufacturero de enero se colocó en 60.8 puntos contra 58.0 previstos. Ante esto, los mercados estadounidenses podrían consolidar su tendencia ascendente en la sesión. Al momento, el Nasdaq gana 0.92 por ciento para ubicarse en 2 mil 725.05 puntos, escoltado por el Standard & Poor's con 0.85 por ciento a mil 297.11. En el mismo sentido, el promedio industrial Dow Jones trepaba 0.57 por ciento a 11 mil 959.90 unidades. Por otro lado, el instituto Markit ha difundido que la manufactura en la zona euro se mantiene en la ruta de recuperación, al subir en enero a 57.3 puntos, pero en el caso del Reino Unido, el indicador alcanzó un nivel sin precedentes y queda en 62.0 puntos, sin olvidar que el desempleo en Alemania disminuyó. Sin embargo, en el caso de España los 'focos rojos' siguen en la parte del desempleo y el alto endeudamiento de los hogares y familias. Así, las plazas bursátiles europeas presentan cifras positivas en todos sus frentes, con Grecia en la punta, al aumentar su rendimientos en 4.12 por ciento. La bolsa de Irlanda sube 1.84 por ciento, la de Reino Unido 1.34 por ciento, la de Italia 1.30 por ciento, la de España 1.23 por ciento, la de Francia 1.12 por ciento, la de Alemania 1.19 por ciento y la de Portugal 0.64 por ciento. Un reporte de Actinver Casa de Bolsa comenta que algunos de los elementos que inciden en los mercados son el crecimiento de la manufactura en el Reino Unido, la reducción del desempleo en Alemania, el incremento en el ramo fabril de la zona euro, así como el avance de la manufactura en China. Los mercados accionarios de América Latina se ha contagiado del optimismo que viven en este momento las plazas globales, por lo que se han subido a la 'ola' de ganancias: Brasil sube 1.41 por ciento, Chile 1.24 por ciento, Argentina 0.98 por ciento, Colombia 0.75 por ciento y Perú 0.54 por ciento. Por su parte, los índices accionarios asiáticos finalizaron con números a favor, con Japón liderando los rendimientos, con una variación de 0.36 por ciento, seguido de Corea del Sur, con 0.18 por ciento; Hong Kong, con 0.15 por ciento; y China, con un avance marginal de 0.03 por ciento.